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Beitrag von ,crusadegt“ vom 10. Februar 2017, 11:44

Hi ho und herzlich Willkommen... Ich denke Sierra sollte auf deiner Hardware keine Probleme
machen....

Schau dir doch mal unser FAQ an, welches du hier findest:

https://www.hackintosh-forum.de/wffag/index.php/FAQ/

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30806-hackintosh-dual-boot-oder-neuen- 1
rechner/?postID=297133#post297133
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